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REUNIÃO 

Aos dezanove dias do mis de Março do ano de mil novecentos e noventa, 

nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões, 

compareceram todos os membros do Executivo Municipal, a fim de celebrarem a 

reunião ordinária. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

presente reunião. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do 

balance te da Tesouraria relativo ao dia 16 do mes em curso, o qual acusa o 

seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operaç~es . orçamentais 

setenta e um mí Lho e s quatrocentos e vinte e dois mil quatrocentos e sessenta 

e oito escudos e quarenta cent.avos; Saldo do dia anterior em operações de 

tesouraria - doze mi Lhoe s quatrocentos e vinte e sete mil novecentos e quarenta 

e quatro escudos e cinquenta centavosi Receita do dia em operações orçamentais 

trezentos e vinte e seis mil e vinte e três escudos; Receita do dia em 

operações de tesouraria - seis milhões oitocentos e oitenta e um mil e nove 

escudos; Pagamentos do dia em operações orçamentais - quarenta e sete milhões 

oi tocentos e. vinte e sete mil duzentos e sessenta e cinco escudos; Saldo para 

o dia seguinte em operações orçamentais - vinte e três milhões novecentos e 

vinte e um mil duzentos e vinte e seis escudos e quarenta centavos; Saldo para 

o dia seguinte em operações de tesouraria - dezanove milhões trezentos e oito 

mil novecentos e cinquenta e três escudos e cinquenta centavos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PR1MÁRIA DE MAMODEIRO: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos, no uso da palavra, fez referência a recentes problemas surgidos 

na Escola Primária de Mamodeiro com duas crianças acidentadas, uma delas hoje, 

e que a respectiva Professora se dirigiu a Câmara salientando mais uma vez a 

necessidade urgente de ser instalado um telefone para, além de outras, se poder 

ocorrer a situações desta na t u r ez a , até porque se trata de uma escola situada 

na periferia do Concelho, tendo aqueJ e Sr. Vereador acrescentado que conforme 

deliberação municipal de 31 de Junho do ano findo, está a ser implantada a 

instalação de telefones. Sobre este assunto a Vereadora Drª. Maria Antónia propôs 

que, face à insistência da professora, tendo em vista o sucedido, se mande 

colocar o telefone com a máxima brevidade. 

IDEM - lNS~~ DE UM JARDIM DE INFÂNCIA: - Mais acrescent.ou o mesmo 

Sr. Vereador que a Srª. Professora da Primária de Mamodeiro, na conversa 

havida, falou também que se verifica já de uma grande necessidade a instalação ce um 
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jardim de infância que sirva" a populato daquela localidade assunto que como 

se sabe não é da responsabilidade da autarquia mas ao qual esta Câmara Municipal 

tem vindo a dar total apoio, nomeadamente quanto a proj ecto e, por isso. também 

nesta matéria se envidarão os maiores esforços. 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DO CLUBE DOS GALITOS: - No 

seguimento das deliberações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 15 

de Março, corrente, a Vereadora Drª. Maria Antónia usou da palavra para referir 

que, em sua opinião e atendendo aos elevados custos do pavilhão se torna 

praticamente inviável a respectiva construção, pelo que é sua convicção de que 

se deverá optar pela execução do projecto inicial que é bastante menos oneroso. 

Respondeu o Sr. Presidente para esclarecer que esta Câmara Municipal 

encomendou novo proj e c t o , por se ter considerado de má qualidade ar.quitec tónica 

para o local previsto (Santiago) o projecto-tipo adquirido pelo Clube dos Galitos 

e apresentou como solução para o problema propôr-se ao Clube que se execute 

o projecto-tipo num outro local da Cidade, por exemplo nos terrenos que ficam 

nas traseiras da Escola Secundária NQ. 1, e estudar-se a possibilidade de o 

projecto encomendado vir a ser construído em Santiago, em modalidade a estudar, 

para servir como um grande Pavilhão Municipal. 

Seguiu-se toca de impressões, em que o Vereador Eng9. Azeredo se 

congratulou pelo facto de o Sr. Presidente ter mostrado a preocupação dos 

serviços em matéria de qualidade arquitectónica. 

Usou também da palavra a Vereadora Drª. Amélia Brito para, se referir 

à disposição legal que dá competência às Autarquias e define critérios quanto 

a infraestruturas desportivas (Lei NQ. 1/90), tendo o Sr. Presidente tecido 

algumas considerações quanto à forma como se processa a inclusão das verbas 

em Pidac· 

REUNIÃO NACIONAL DAS MULHERES SOCIAIS - DEMOCRATAS: - Ainda no uso 

da palavra a Vereadora Dr ê Maria Antónia informou que esteve em Lisboa numa, 

reunião das mulheres sociais-democratas, cuj o tema foi " A Situação da Mulher 

na Sociedade Portuguesa", e referiu que, não obstante as leis darem igualdade 

de oportunidade, tal não acontece na prática e, por isso, há toda uma reforma 

de mentalidades a fazer, em que todos devemos estar empenhados. 

CENTRO DE INFOR}~ÇÃO PARA A JUVENTUDE: No uso da palavra, a Vereadora 

Drª. Amélia Brito, propôs que pela Câmara Municipal seja dado o apoio necessário 

a criaçao em Aveiro de um I' Centro de Informação para a j uventude", assunto 

que depois de breve troca de impressões, ficou para decisão na próxima reuniao. 

PARQUE CIENTIFfco E TECNOLÚGICO: - Ainda no uso da palavra a Vereadora 

Drª. Amélia de Brito, referindo-se ao assunto em epígrafe disse lamentar que 
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estruturas e instituições_ motoras o desenvolvimento e progresso~ a despeito 

da sua tendencial vo c a ç ao e, acr c en t ou , ter havido uma reuniao em Viseu 

em fins de Fevereiro, com responsáveis da Universidade, Instituto Politécnico, 

Associações Empresariais, Autarquias, C.C.R.C. e Governo Civil, em que se 

chegou a acordo quanto à criação em Viseu de um Parque Cientifico e Tecnológico 

que sirva toda a Região Ce n t r o . Mais referiu ser de estranhar que estando 

representantes da Câmara de Aveiro na Comissão Promotora dos Trabalhos, Aveiro 

aceite a sua indisponibilidade ou qualquer outro tipo de condicionante à 

criaçao aqui daquele Centro. 

Respondeu o Sr. Presidente para informar que ele próprio e o 

Vereador Coronel Martinho estiveram presentes na reunião havida em Viseu e 

que da respectiva Comissão Promotora dos Trabalhos a desenvolver, no~eadamente 

localização do Parque, fazem parte as Associações Industriais de Viseu, Aveiro 

e Águeda, Câmaras Municipais de Viseu, Aveiro e Guarda, C.C.R.C. e um 

representante do Ensino Superior, pelo que se fica a aguardar o envio da 

necessária documentação para estudo. 

ARRANJO URBANíSTICO DO CAIS DO PARAíso: - A Vereadora Dr ê Ãme Lí.a 

Brito questionou sobre a escolha dos candeeiros colocados ao longo do Cais 

do Paraíso, os quais, em sua opinião, estarão em desacordo com os colocados 

no Canal Central que estão muito próximos daqueles, estando por isso a 

verificar-se algum descontentamento. O Sr. Presidente comunicou que o critério 

de escolha pertenceu ao G. T.L. numa filosofia de diversificar o material 

a aplicar e, assim, personalizar a cidade. 

Interveio também o Vereador EngQ Azeredo para salientar que deve 

haver diálogo entre mobiliário e a cidade e que ê perigoso quando se fazem 

juízos de valor nesta matêria. 

cÂMARA MUNIC IPAL REUNIÕES: Tendo em vista estarem a 

v e r i. f i c a r - s e longos períodos de antes da o r d em do dia, o que prolonga demasiado 

as reunioes dado serem extensas as ordens de trabalho, foi deliberado, por 

unanimidade, depois de demorada troca de impressões e na sequência de proposta 

apresentada pelos Vereadores Drê Maria Antónia e Engê Azeredo, que o periodo 

de antes da ordem do dia passe a ter a duração máxima de uma hora, com 

distribuição equitativa do tempo por quem pretender usar da palavra. 

ARRUAMENTOS: - No uso da palavra, o Vereador EngQ António Alves 

alertou para a necessidade urgente de se efectuarem obras de reparação no 

arruamento junto ao Pavilhão Gimnodesportivo de Esgueira, dado o respectivo 

pavimento se encontrar bastante danificado. 
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unanimidade, · au t o r í.z a r o 

de trabalhos: 

Revisão de preços provisória à 2ª situação da obra "Execução 

das Infraestruturas e Arranjos Exteriores do Plano de Santiago INH" , 

adjudicada à Edífer, da quantia total de vinte mil setecentos e setenta e 

sete escudos; 

Revisão de preços à 2ª situação da obra "Execução das 

infraest ruturas e Arranj os Exteriores do Plano de Santiago - INH IJ 
, adj ud Lcada 

à Edifer, da quantia total de sessenta e oito mil cento e cinquenta escudos; 

-Revisão de preços provisoria da 3ª a 5~ situaçao da obra 

"Execução das Infraestruturas e Arranjos Exteriores do Plano de Santiago 

INH", adjudicado à Edifer, da quantia total de um milhão duzentos e c i nqu e n t a 

e sete mil novecentos e onze escudos; 

16ª situação da obra "Con c e.p çao Construção do Centro 

Coordenador de 'I'r anspo r t e s'! , adjudicada ã Savecol - Sociedade Aveirense de 

Construções Civis, Lda , , da quantia total de trezentos e cinquenta e oito 

mil setencentos e c i nque n t a escudos. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisiçao do material constante das seguintes requisiçoes: Serviço requisitante 

06 - NQs 618, 734,947,972,973,984,985 e 1007 /90, das quantias de c e n t o e 

quarenta e três mil quatrocentos e vinte e três escudos, cento e quarenta 

e dois mil qu í.nhenr.o s e cinquenta e qu atro escudos, cento e um mil e duzentos 

escudos e cinquenta centavos, c e n t o e quarenta e dois mil duzentos e cinquenta 

e quatro escudos, c en t o e vinte e dois mil oitocentos e cinquenta escudos, 

duzentos e treze mil quatrocentos e oitenta escudos, duzentos e noventa e 

quatro mil e no venta e um escudos e cento e quarenta e set e mil e noventa 

e oito escudos, respectivamente. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar o au to de r e c e p çao definitiva da obra "Cons t r u ç ao de um Muro no Jardim 

Infantil da Vera-Cruz", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, e, por conseguinte, 

autorizar a restituição das importâncias que se encontram retidas como depósito 

de garantia. 

FUNCIONALISMO HUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO - RE:l'OVAÇÃO: - Face 

ã proposta apresentada pelo G. T. L. e lida a informação prestada pela Secção 

de Pessoal, foi deliberado, por unanimidade, efectuar novo contrato por mais 

um ano, com a Técnica Superior de 2ª Classe, Maria Aurora do Bernardo 

Henriques, com efeitos a partir de 3 de Abril, proximo. 
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conhecimento do Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo enviado pela 

Direcção-Geral dos Desportos e homologado pelo Senhor Ministro da Educação. 

Após troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, 

distribuir um exemplar daquele documento por todos os membros do Executivo. 

EDIFÍCIO-SEDE DOS ESCUTEIROS - ANTE-PROJECTO: - Foi presente o 

ante-projecto relativo à construção do ed í.f Lc í.o em epigrafe, elaborado pelo 

Gabinete do Projecto MEREC, tendo a técnica responsável apresentado o 

respectivo trabalho e prestado os esclarecimentos tidos por convenientes. 

Após troca de impressoes, foi deliberado, por unanimidade, aprovar, em 

principio, o referido estudo, devendo o mesmo ser remetido ao Gabinete de 

Pl ane ame n t o para se pronunciar quanto ã respectiva localização. 

PLA.NO DIRECTOR MUNICIPAL: - Face ao teor da carta do Consultor 

Técnico Hanu e L Fernandes de sá e à informação da Coordenadora do Projecto 

Nerec, foi deliberado, por unanimidade, renovar por mais um ano o contrato 

com o mesmo celebrado no ano findo, com um acréscimo de 12 % do v a l o r dos 

honorários respectivos, correspondente à actualiza ção dos honorários da função 

pública. 

TERMINAL TIR-TIF: No seguimento das delibera ções já tomadas 

sobre o assunto, nomeadamente a de 12 de Mar ço, corrente, a Câmara tomou 

conhecimento de um oficio da Direcção-Geral da s Alfândegas (Direcção de 

Serviços de Organização e Informática), que, no essencial, mostra concordância 

quanto à construção da Delegação Aduaneira no local sito na Junqueira, na 

Freguesia de Esgueira (junto à Fábrica Renau l t ) e pergunta do montante dos 

encargos com a obtenção de um espaço de aproximadamente doze mil metros 

quadrados. Depois de troca de impressões e por proposta do Sr. Presidente, 

foi deliberado, por unanimidade, informar aquele Or ganismo de que este 

Hun i.c í p í,o se compromete na aquisição da área pretendida para o fim em vista 

e na respectiva cedência pelos mesmos preços por que estão a ser adquiridos 

os terrenos. 

AQUSIÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL DE MAMODEIRO: - No seguimento 

do deliberado em 29 de Dezembr o, do ano find o e fa ce à Lnf or ma ao prestadaç 

pelo G.O.U., foi deliberado, por unanimidade, adquirir ao preço de quatrocentos 

escudos o metro quadrado, as seguintes parcelas de terreno destinadas à ZO:1a 

Industrial de Mamodeiro: parcela n!:l 56, pertencente a João Seabra Lopes, com 

a área de quatro mil duzentos e oitenta metros quadrados, pela quantia de 
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um mí.Lhao setecentos e doz e mil cud os ; parcela nº 58, pertencente a 

Diamantino Francisco Lameiro, ~om a área de mil oitocentos e dois metros 

quadrados, pelo preço de se tecentos e vinte mil e oitocentos escudos; parcela 

nº 62, pertencente a Maria de Jesus dos Santos Polónio e outros, com a área 

de dois mil e trinta e três metros quadrados, pela quantia de oitocentos e 

treze mil e duzentos escu do s ; parcela nº 63, pertencente a José Maria dos 

Santos Polónio com a área de mil setecentos e noventa e sete metros quadrados 

pela quantia de setecentos e dezoito mil e oitocentos escudos; parcelas nºs 

65 e 67, com as áreas de mil e setecentos e quatro mil setecentos e sessenta 

metros quadrados, pelas quantias de seiscentos e oi tenta mil escudos e um 

milhão novecentos e quatro mil escudos, respectivamente, pertencendo a nua 

propriedade a Manuel Rodrigues Duarte e Mulher e o usufruto vitalício a Augusto 

Carlos Duarte e Mulher. 

As respectivas condições de pagamento serão as seguintes: 50% 

com a celebração do contrato-promessa e os restantes 50% aquando da celebração 

da escritura, a qual tera lugar noventa dias após a celebração do 

contrato-promessa. 

Mais, foi deliberado, também por unanimidade e por proposta do 
. 

Sr. Presidente negociar com os proprietarios, a aquisiçao das arvores 

existentes nos mesmos terrenos, para evitar que as mesmas sejam destruídas 

sem quaisquer critérios de preservação do meio ambiente. 

A finalizar, o Sr. Presidente informou de que para o pagamento 

destes terrenos, será utilizado o empréstimo já aprovado pela Câmara e que 

aguarda aprovação da Assembleia Municipal, o que foi aceite por unanimidade. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL: - Em seguimento da deliberação 

anterior, foi também deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. 

Presidente encarregar o G. O. U. de elaborar as condições de venda dos terrenos 

da zona em causa, para posterior apreciação pelo Executivo. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DE BERMAS E REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS 

PLUVIAIS NA RUA DIREITA EM ARADAS - 3ª FASE: - Foi deliberado, por unanimidade, 

abrir concurso limitado para a empreitada de "Pavimentação de Bermas e Rede 

de Drenagem de Ãguas Pluviais na Rua Direita em Aradas - 3ª Fase", cuja 

estimativa de custos se cifra em cerca de catorze milhões setecentos e quatro 

mil quatrocentos escudos. 

IDEM - EXECUÇÃO DE mi FURO PARA REGA NOS JARDINS DA URBANIZAÇÃO 

DE SANTIAGO: - Lida a informação prestada pelo técnico municipal responsável, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista à execução 
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OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - ESPLANADAS: - Foram trocadas impressões 

sobre as obras em e xe cu ç a o no Largo d o Mercado Hanuel Firmino, mais 

propriamente nos passeios s t uad o s em frente aos Restaurantes Galo D'Ouroí 

e Centenário, tendo o Vereador Coronel Martinho informado de que na prox í ma 

reunião se submeterá ã consideração do Executivo o projecto global da zona. 

VENDA DE ARTIGOS E OBJECTOS DISPENSÃVEIS AOS SERVIÇOS: - Na 

sequencia da deLí b e r açao que procedeu à abertura de concurso para a venda 

de alguns artigos e objectos dispensáveis aos Se rv í ço s , nomeadamente grades 

em ferro, existentes nos Armazéns Gerais, foi deliberado, por unanimidade 

e por proposta do Sr. Presidente, pro ceder à anulação do mesmo t e nd c em vista 

que J aquando da abertura do c on c u r s o , o material em causa n ao se encontrava 

devidamente s e pa r a do , o que motivou a apresentação de propostas desfavoráveis. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE PÚBLICA: - De acordo c om o pedido 

formu l ado pelo Clube de Ténis de Aveiro a Câmara d e l.í .be r ou , por unanimidade, 

emitir parecer favorável quanto ao Reconhecimento de Pe ssoa Colectiva de 

Utilidade Pública daquela Co .l.e c tividade, tendo em v is ta as ac tividades que 

desenvolve, nomeadamente na divulgação, promoção e desenvolvimento da prática 

do jogo de t~nis. 

- Foi também deliberado, por unanimidade, face ao pedido 

formulado pelo Clube Estrela Azul, emitir parecer favorável quanto ao 

Reconhecimento de Pessoa Colec tiva de Utilidade Pública daquele Clube, tendo 

em vista as actividades desenvolvidas no c a mp o desportivo. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE EIXO: - Foi presente um requerimento 

de Alcina de Oliveira Fernandes, residente em Eixo, casa nQ 1, na modalidade 

de propriedade r e s oLuv e L, a comun í.c a r que teve de se ausentar cerca de um 

ano e meio, não tendo, nesse período, efectuado nenhum pagamento das prestações 

em d Iv í.d a , por motivos alheios à sua vontade, pelo que solicita autoriza ção 

para efectuar o pagamento dos meses em atraso, sem que, nos termos legais,' 

tenha de passar ao regime de arrendamento. 

Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, 

foi deliberado, por unanimidade , deferir a pretensão da requerente, com isenção 

dos respectivos juros. 

GARANTIAS Bfu\CÁRIA5: Foi deliberado, por uuan mí.d ade , face àí 

i n f o rma ç ã o p r e s t a d a pel o téc n ico r esponsável, proceder ao t:a nc e l a me n t o da garaE 
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tia bancária n2 7846381, e sessenta e sete mil escudos, 

passada a pedido da Firma Lima MayE/r Coimbra - Sociedad e Reprográfica, Ld a , , 

aquando do fornecimento de equipamen de microfilmagem. 

COMEMORAÇÕES DOS 500 ANOS DA MORTE DA PRINCESA SANTA JOANA: 

A Câmara procedeu à abertura das propostas c otu vista ã aquisição de sessenta 

mastros para serem u t í.Lí.z ad o s aquando das Comemorações dos 500 Anos da Morte 

da Princesa Santa .Jo ana , apresentadas pelas seguintes Firmas e dos valores 

que a seguir se. indicam: NQ 1 - Joaquim Henriques & Filhos, Lda , - vinte e 

dois mil escudos/cada; NQ 2 - Rec l anve Lro - Reclamos Luminosos, Lda . - um 

milhão e quatrocentos mil escudos; N2 3 - Coutinho & Filhos, Lda. - um milhão 

seiscentos e setenta e sete mil quatrocentos e vinte escudos (ambas para a 

totalidade dos mastros). Foi deliberado, por unanimidade, remeter O" processo 

aos Serviços Municipais competentes para estudo e informação. 

BIBLIOTECA ITINERANTE: A Câmara tomou conhecimento de uma 

informação prestada pelos Serv t co s de Cultura a dar nota do movimento 

ve r Lf c ad o no periodo compreendido entre li de De z euib r o , do ano findo e 23í 

de Fevereiro, do ano em curso, nomeadamente do número de leitores inscritos, 

obras emprestadas e r e spec t í.vas áreas e localidades visitadas. Refere ainda 

a mesma informação que, segundo a opinião do tecnico da Gulbenkian que 

acompanhou este Serviç.o, os obj ec t í.vo s propostos foram largamente 

ultrapassados. 

FESTAS DA RIA/90: - Lida a informação dos Serviços de Cultura que 

aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, integrar no 

Programa dos Festejos da Ria a tradicional corrida dos barcos moliceiros. 

Foi também deliberado, por unanimidade, que a Comissão 

Organizadora da Festa da Ria seja constituída do seguinte modo: Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos, um representante da Capi tania, um representante da Junta 

Autónoma, um representante da Federação do Folclore Português, um representante 

da E. D. P., um representante da Região de Turismo Rota da Luz, o Sr. Manuel 

Regala, e os funcionários Emanuel Cunha, António José Bartolomeu, José CaE. 

los Qu i.n t ao , Jorge Guimarães, Elmano Ramos, Justino Ribeiro e Alexandrina 

Ramos. 

COMEMORAÇÕES DO V CENTENÁR I O DOS DESCOBRIMENTOS PORTUGUESES: 

A Câmara tomou conhecimento da r e a I z aç.ao de um colóquio-deba te, a levar aí 

efeito no próximo dia 19 de Maio, nesta cidade, em colaboração com o Instituto 

D. João de Castro, subo r d Lnado ao tema em epigrafe. Apôs troca de impressões 

e tendo em vista o interesse de que o mesmo se reveste, foi deliberado, por 

unanimidade, prestar o apoio necessário, nomeadamente, mediante a cedência do 
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Salão Cultural e_ Oferta de um almoço pa ~ cerca de cem pessoas. 

EDIFICIOS HUNICIPAIS: - A Camara tomou conhecimento das propostas 

apresentadas pela Firma Serafim da Silva Jerónimo & Fil hos, Lda., respeitantes 

à reparação do relógio da torTe deste Município e colocação de novos cabeçalhos 

:10S sinos do mesmo, das quantias de trezentos e dez mil escudos e trezentos 

e vinte e cinco mil escudos, respectivamente, acrescidas de lVA. Foi 

deliberado, por unanimidade, tendo em vista a i n f o r ma ç a o prestada pelos 

Serviços Municipais competentes, aceitar aquelas propostas e, por c on s e gu i n t e , 

mandar proceder às respectivas reparações. 

LICENÇAS DE LOTEA~ENTO: - Foram presentes e apreciados os seguintes 

processos de loteamento: 

NQ 234 / 8 1 , de Alberico Martins da Silva, a requerer o loteamento 

e respectivo alvará de um terreno sito na Rua de Santa Rita, Freguesia da 

Glória, deste Concelho. Ana l.í.sado o re sp e c t i vo processo, foi deliberado, por 

unan imidade, deferir, mediante o pagamento da quantia de ci.nquenta mil escudos 

por lote, como taxa de urbanismo; 

NQ 101/87, de António Eu f e Lí o das Neves Nunes. Foi deliberado, 

por unanimidade, aprovar com isenção de pagamento da taxa de urbanismo, em 

virtude de ter s ido cedido pelo requerente terreno para o domfrrí o público, 

devendo, previamente, os Serviços TécIlJ.COS efe.ctuarem a respectiva avaliação, 

bem como a avaliação das infraestruturas ~ suportar pelo requerente, 

nomeadamente águas e saneamentü. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foi presente o processo de obras nQ 635 /88, 

de Mário Ferreira Cou to, Lda . , tendo s í.do deliberado, por unanimidade, na 

sequência da deliberação tomada em 20 de Novembro do ano findo, rectificar 

o teor da mesma, na par te respectiva, no sentido de que as áreas a vender 

são 10,24 m2 e 35,36m2, respe.ctivamente, ii Firma Mário Ferreira Couto, Lda. 

e Fernando Canha Carvalho Catarino. 

HABITAÇÃO REALOJAMENTOS: Depois de o Sr. Presidente ter 

comunicado que os proprietários dos prédios que ficam no Gaveto da Rua Mário 

Sacramento com a Rua das Pombas, autorizam a sua demolição desde que sejam 

feitos os realojamentos de todas as familias que lá habitam, f oi deliberado, 

por unanimidade, encarregar os Serviçüs Municipais de Habitação de 

e stabelecerem os necessários contactos, com vista a ulterior decisão sobre 

o assunto. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Foi 



-I/V , 
-/~;r , ~ 

presente um requerimento d Joào 1 Silva Santos, a solicita~ anulaçao 

áda cláusula de reversão constante de comp r e venda relativa 

a o lote nº 2, do sector N, da banizaç.ão em epigrafe, após o que foi 

deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada, para efeitos de 

recurso ao cr~dito e dado a respectiva obra se encontrar j~ concluida. 

BAIRRO DE SANT IAGO: - No uso da palavra o Vereador Eng? Azeredo 

referiu que se está a verificar a construção de marquises nos pr~dios do Bairro 

de Santiago, sem quaisquer critérios de unif ormidade o que adultera todo o 

conjunto e solicitou que o assunto, com a máxima urgência, seja analisado 

pelos Serviço s Técnicos. Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimi.d ade, oficiar s obre o assunto ao IGAPHE, tendo em vista tratar-se de 

habitações pertencentes ~quele Organismo. 

IDEM LOJAS: Na sequencia da deliberação tomada na reuni ao 

de 12 de Fevereiro, findo, a Câmara procedeu ã abertura das duas propostas 

destinadas ~ aquisiç~o de quatro fracç;es sitas n o Empreendimento de Santiago, 

apres entadas pelos concorrentes Rui Henrique Couceiro Ribeiro de Barros e 

J orge Manuel Couceiro Gomes de Barros, dos valores por cada fracção de sessenta 

mil escudos e se s sen t a mil e quinhentos escudos por metro quadrado, re..§. 

pectivamente. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços 

Municipais de Habitação para estudo c om vista a o Executivo se pronunciar 

posteriormente. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL - NOVAS INSTALAÇÕES: Na sequência das varias 

deliberações s obre o assunto, nomeadamente a de 29 de Dezembro, do ano findo, 

foi presente uma informação do G.T.L. relativa à alteração ao s ís t ema 

-inicialme.nte previsto para as fundações do e d Lf Lcí,o destinado as novas 

instalações da Biblioteca Municipal, a presentada pela Firma ZEUS, adjudicatária 

da ob r a , da qual resulta um acréscimo no valor global da empreitada que 

atingirá .a importância de dois milhões seiscentos e setentn e oito mil 

seiscentos e setenta e quatro escudos e noventa centavos . Foi deliberado, 

por unan Lur í d ad e, autorizar a exe c u çao daquelas alterações c omo trabalhos a 

mais à empreitada. 

APROVAÇÃO EM MIIDJTA: - finalmente, foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a p r eae n t e ac t a em minuta, nos termos do que dispõe o nº 4 do Artº 

85º do Decreto-Lei n2 100/84, de 19 de Março. 

A presente acta foi d Ls t r í.buj.da por todos os Membros da Câmara 

Nunicipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o nQ 4 do Decreto-Lei nQ 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, fo i encerrada a presente reunião. 
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